

このたび、五十嵐会長の後を受け、本年度の会長を仰せつかることになりました江南市の平尾雅生です。
これからの 1 年間、よろしくお願いいたします。

私のシニアネットの会員番号は N12023 で、2012 年 6 月に入会いたしました。

尾北シニアネットが設立されて 10 年目に入会したことになります。

当時、インターネットで調べごとをしていた時に、この地区にシニアが中心になって、パソコンを使い「会員同士のつながり」を作っている会があることを知りました。

その頃、私もシニアと呼ばれる年代になっており、会の活動内容には大変興味がありましたので、早速入会することにしました。

これは、後から知ったことなのですが、私が入会したときは、すでに NPO 法人を解散しており、任意団体へと衣替えしていました。その主な理由は運営スタッフの不足により、NPO 法人としての運営が難しくなったということでした。いろいろ調べてみますと、全国のシニアネットでも、同様に会員の減少に伴う、運営難に直面していることを知りました。

一昨年前、全国に点在するシニアネット団体の活動を支援している、ニューメディア開発協会と言う財団法人より、尾北シニアネットの活動報告について研究成果レポートの執筆依頼がありました。

資料の取りまとめを通して、会の発足当時の様子や、NPO 法人設立、その後の活発な活動状況に伴う会員の増加、そして NPO 法人解散から本日に至るまでの流れを知る機会がありました。

原稿を書き上げる中で、役員の方々や会員の皆さんの努力により、今日まで会が存続していることも改めて感じました。

今回このように長い歴史と伝統を持つ尾北シニアネットの会長職をお受けすることとなり、身が引き締まる思いであります。

現在においては、シニアネットに於ける環境が決して良い状況とは言えないかもしれませんが、前会長の後を引き継ぎまして、微力ながら会長としての 1 年間、会の環境発展のために努力していづつもりでございます。

何やら若い者たちが、新しいことにチャレンジしようとしているようだが、「暖かく見守ってやろうかな」、「少し応援してやろうかな」と言うことで、ぜひとも皆様のお力添えをお願いしたいと考えます。

簡単ではございますが会長就任の挨拶とさせていただきます。